



## Ante manifestaciones, diputados analizan trasladar sesión del martes a sede alterna

Los integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, analizan la posibilidad de realizar la sesión programada para este martes en una sede alterna.

Lo anterior, tras el cierre de las instalaciones que hubo este lunes por parte de la Confederación Nacional de Sindicatos de CECyTE's, y ante el amago de que mañana ocurra lo mismo ante el inicio del debate del Presupuesto de Egresos de la Federación PEF 2023 en el pleno del recinto legislativo de San Lázaro.

En este momento, la Jucopo sigue analizando el tema, en tanto que los líderes de los Sindicatos de CECyTE's acudieron a la Secretaría de Gobernación para negociar sus peticiones, entre las que destaca la petición para que haya más recursos para cubrir rezagos que les permita fortalecer sus procesos de homologación salarial, basificación y reconocimiento a la antigüedad.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/jucopo-en-la-camara-de-diputados-analizan-trasladar-sesion-del-martes-sede-alterna>